
 

 

項 ご意見（要約） 考え 件数 

1 

・ 利 用 者 ア ン ケ ー ト の 件 数 で

249 件配布、とあるが、少なく

感じる。どこで配布しているの

か？ 

日 本 語 教 室 が 終 わ っ た あ と に

外 国 人 学 習 者 に ア ン ケ ー ト を

取るとなると、時間がかかるの

で 前 も っ て 連 絡 を 頂 け た ら と

思う。 

 

1 週間前までに利用者アンケートについてア

ンケート実施のお知らせをするように努めま

す。また、当日は日本語教室が開始される前

にアンケート配布するように努めます。 
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2 

・ 船 場 に 手 を 広 げ ら れ た こ と

で、スタッフが忙しくなってい

ると感じているが、どこに問題

意識をおいているのか。地域に

根差しているのか、もっと広げ

たいのか。まだ走り出したとこ

ろ な の で 仕 方 が な い か と 思 う

が、せっかく地域に根差したセ

ンターになりつつあるので、利

用 者 が 減 っ て き た ら 本 末 転 倒

なのではないか。 

 

船場は市の中心的な場所なので、アクセスし

やすい立地と、収益事業の拠点にできればと

考えていた。ところがまだ、マンションも完

成しておらず、利用者が少ないのが現状であ

る。当センターを手薄にしているわけではな

いが、まだ双方の拠点で慣れてないことも多

く、職員のマインドも変えていかないと思っ

ている。 

 

1 

3 

 

・地域の行事なのか、センター

の事業なのか。多民族フェステ

ィバルでも、まわりにもっと協

力 を 募 る こ と も 一 つ の や り 方

だと思うが、両方の拠点で忙し

く な っ て 大 切 な こ と が 見 え て

い な い の で は ？ と 危 惧 し て い

る。 
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・外国人の利用者も増えている

と思うので、職員やボランティ

ア、地域の人を改めて巻き込ん

だ 事 業 展 開 が 求 め ら れ て い る

と思う。 

1 
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・吹田に住んでいて、図書館も

利用しているが、開館時間を長

くしてほしい、蔵書数も多くし

てもらいたいと思う。夜 8 時く

ら い ま で や っ て い る 図 書 館 は

センター設立当初より、子どもや洋書、外国

語の絵本、エスニックメディアがあるという

特色を活かした図書館をめざしてきた。規模

が小さいため、蔵書が少ないが、他館や他市

の図書館から蔵書を取り寄せるシステムは充
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非常に多いので、当センターも

検討してもらいたい。また、学

生 さ ん の 勉 強 で き る ス ペ ー ス

もあればよいと思う。 

実している。洋書や外国語の絵本が多いとい

う特色のある図書館であるが、広報が不足し

ていることも考えられる。利用時間の要望に

ついては、図書館へ伝えておく。 

 

６ 

・千里中央のコラボの図書館が

利用しやすい。蔵書も資料もそ

ろっている。豊中の図書館の場

合は、自習はできない。ここに

も 同 じ も の を 求 め る か と い う

と、営業時間はのばしてもらい

たいが、市の予算の関係もある

ので、このセンターならではの

特 色 を 活 か し て 国 際 的 な 関 係

の蔵書を集めたらどうか。 
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・自分が知らない世界に気付け

て、毎回楽しくボランティアを

している。 

・comm cafe の客が減ってい

る原因としては、値段が上がっ

て、990 円になっていることが 

大きいのではないか。味がうす

いと感じるので、カウンターな

ど に 塩 コ シ ョ ウ が あ っ た ら よ

い。ランチ後のコーヒーも 100

円で飲めたらと思う。テーブル

に 小 さ な 花 な ど が あ っ た ら よ

い。細かい努力があると印象も

変わるのでは。 

 

ランチメニューには 100 円ドリンクの記載

がされている。味やサービスについて、質問

やご意見があるときは、ぜひスタッフへフィ

ードバックをお願いしたい。 

 

2 

8 

・ 年 間 を 通 し て 、 毎 週 日 曜 日 に

自 治 会 活 動 を 行 っ て い る が 、 通

年 の 部 屋 取 り が で き た ら よ い な

と思う。 

・ 守 る 会 は 基 本 、 小 学 校 で 会 議

を し て い る け れ ど 、 多 世 代 交 流

セ ン タ ー も 同 じ だ が 、 習 い 事 で

部 屋 を お さ え て い る 人 が 多 い 。

定 例 的 に 入 っ て い る 団 体 が 多 い

と 不 定 期 で 部 屋 を お さ え た い と

き に 利 用 し づ ら い 。 年 間 に し た

ら 子 ど も 会 は 数 回 だ が 、 例 え ば

土曜日の午前中は、日本語教室と子ども事業、

午後も子ども事業で多くの部屋が抑えられて

いる。習い事などを行う団体は、毎月、公共

施設予約システムで予約を入れている。一方、

日曜日は、いまだ空きが多い。減免団体の中

でも法人会員になっていただくなど、何らか

の条件があれば、日曜日は通年予約できるよ

うにするなど、来年度に向けて検討をしたい。 
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土 曜 日 な ど に 借 り た い と き に 借

りられない。 

・ 無 料 ス ペ ー ス も い っ ぱ い の と

きがある。小学校などは、「守る

会 」 は 先 行 予 約 も で き る よ う に

な っ て い る が 、 こ こ で は な い と

の こ と な の で 、 自 分 た ち も 前 も

っ て 予 定 が わ か れ ば 予 約 を 入 れ

るようにしたい 
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・発表イベントなどは会議室で

おこなっている。懇親会等を講

座室で利用したいが、飲食でき

ないので利用しづらい。 

 

貸室の現状維持が基本なので、床がカーペッ

ト敷の部屋は、コーヒーなどをケータリング

して飲むことはできないが、ペットボトルや

水筒などの持ち込みは OK である。また個包

装されたお菓子などは、掃除をすることで原

状回復できるから、利用可能と考える。 
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